
BELIEBTHEIT VON KRANKENHAUSSERIEN 

Einige Zuschauer sind von diesen Krankenhausserien sehr begeistert. Meiner Meinung nach 

sind sie beliebt, weil sie sich mit Problemen befassen, die wir in unserem Alltag erleben. Die 

Tatsache, dass fast jeder schon einmal eine schwere Krankheit hatte, kann sie den Menschen 

helfen, die unangenehme Geschichte als eine harmlose Unterhaltung zu genießen. Diese Serien 

können ihnen das Gefühl geben, dass sie nicht allein in ihrem Unglück waren. Andererseits 

bieten diese Serien den Menschen auch Entspannung und eine Flucht aus der Realität, und das 

braucht jeder ab und zu. 


